



Neue Basis für alte Schanzen

Die Eric-Frenzel-Schanzen in Geyer werden nicht etwa zerstört, sondern verbessert. Im Greifenbachtal haben deshalb derzeit die Bauarbeiter das Sagen, um bis zum Winter wieder alles in den Griff zu bekommen. Optimistisch, dass dies gelingt, ist Joachim Starke (l.). Er betreut nun bereits seit 35 Jahre den Schanzenkomplex in Geyer, kennt sich aus wie kaum ein anderer. In diesen Tagen erhielt er Hilfe von Kombinierer Pepe Schula aus Neukirchen (r.). Der 14-Jährige absolvierte ein Praktikum und legte mit Hand an. Und er erfuhr deshalb hautnah, was alles hergerichtet werden soll: Kampfrichterturm parallel zum Hang als Stahl-Kunststoff-Variante, Banden künftig in U-Form, neu geteerte Rollerstrecke, Podeste für Kampfrichter und als teuerstes Element ein Lift, der die Springer nach oben bringt. Die Gesamtkosten für all diese Vorhaben bezifferte Vereinsschatzmeister René Schumacher auf rund 77.000 Euro. FOTO: THOMAS FRITZSCH